

Trabajan en comunidades vulnerables del municipio Antilla.

- Última actualización: Martes, 27 Febrero 2024 17:01

Escrito por Comunicadora Institucional Antilla

Visto: 172



El municipio Antilla trabaja en el diseño de acciones que permitan seguir transformando los barrios en situaciones de vulnerabilidad. Entre ellas se contempla continuar gestionando los recursos para dar cumplimiento a la erradicación de pisos de tierra, así como la terminación de subsidios. Lograr que el abasto de agua en estas comunidades sea sostenible es otro de los imperativos, unido a la culminación con los planteamientos pendientes de los electores, para lo que se exige a Comunales, la Empresa Eléctrica y la Empresa Municipal de Comercio y Gastronomía, agilidad en sus gestiones.

En diálogo con Regina Muir Guillén, secretaria del Consejo de la Administración Municipal, refirió que ya se lograron erradicar varios pisos de tierra pendientes, con énfasis en la vivienda de una madre con 3 hijos menores. El abasto de agua a pesar de mantenerse estable, precisa de disminuir sus ciclos a menos de 30 días. Entidades como Cupet, la Empresa Eléctrica y la Empresa Municipal de Comercio y Gastronomía, trabajan no solo para dar respuestas a los planteamientos, sino además para garantizar la sostenibilidad de sus soluciones. Durante el 2023, se iniciaron los viales internos de 4 barrios vulnerables.